



SIMON ACKERMAN/GETTY IMAGES

Bruder des Königs verhaftet

- Richard Palmer
- [19.02.2026](#)

Andrew Mountbatten-Windsor (ehemals Prinz Andrew) wurde heute wegen des Verdachts auf Amtsmissbrauch verhaftet – ein Verdacht, der durch die Enthüllungen der Akten des US-Justizministeriums über den verstorbenen pädophilen Jeffrey Epstein entstanden ist.

Dass der Bruder des Königs verhaftet wird, weil er sein Land an einen Kindersexhändler verkauft hat, muss einer der demütigendsten Momente in der langen Geschichte der königlichen Familie sein.

Die Polizei hat keine näheren Angaben zu den Anschuldigungen gemacht, aber das Material in den Akten deutet darauf hin, dass er:

- Seinen offiziellen Polizeileibwächter, Schmutz über ein Mädchen auszugraben bat, das ihn der Vergewaltigung beschuldigte.
- Vertrauliche Dokumente an Epstein weiter gab, während er als britischer Handelsbeauftragter arbeitete, darunter Informationen über die Rettungsaktion der britischen Regierung für die Royal Bank of Scotland im Jahr 2008 und die Ergebnisse einer Handelsmission in China
- Verschaffte Epstein das nötige Kleingeld, um sein Vermögen um Millionen zu vermehren.

Mountbatten-Windsor wurde auch beschuldigt, mit Epstein beim Sexhandel zusammengearbeitet zu haben. Aber das ist wahrscheinlich nicht der Grund für die Verhaftung heute Morgen.

Er wurde schon früher des Insiderhandels beschuldigt. Viele glauben, dass er vertrauliche Informationen an reiche Banker oder Königshäuser im Nahen Osten weitergegeben hat. Der Politiker und Autor Norman Baker schrieb Anfang dieser Woche in der Daily Mail:

Verrat ist ein starkes Wort. Aber wie würden Sie sonst die Handlungen von Andrew Mountbatten-Windsor beschreiben? ... Es scheint, dass das britische Staatsinteresse wenig zählt, wenn man es gegen Andrews Wunsch abwägt, mit seinem engen Freund Jeffrey Epstein und seinen lukrativen Verbindungen in der Finanzwelt auf Tuchfühlung zu gehen. ... Je näher wir dem Zentrum von Andrew kommen, desto stärker wird der Gestank. Und jetzt gibt es überzeugende Beweise dafür, dass er sein eigenes Land verraten hat.

Der König hatte Andrew bereits aus seiner Residenz auf dem Gelände von Schloss Windsor vertrieben und ihm seinen Titel entzogen. Hätte er diese Schritte nicht unternommen, wäre dies eine noch größere Krise für die Monarchie gewesen. Stephen

Glover schrieb in der Daily Mail:

Kein Mitglied dieser Familie seit Edward VIII. – der 1936 auf den Thron verzichtete und später mit den Nazis verkehrte und kollaborierte – hat der Monarchie mehr geschadet als Mountbatten-Windsor.

Die **Posaune** warnt: „Was ist los mit Großbritannien und der königlichen Familie?“[fragte Posaune Chefredakteur Gerald Flurry](#) in seinem Titelartikel für unsere Ausgabe vom September 2017. „.... Großbritannien ist zu einem unmoralischen Sündenpfuhl geworden, und die königliche Familie macht mit.“

Diese Jauchegrube sieht im Jahr 2026 noch viel ekliger aus.

Heute ist König Charles „mit der Frau verheiratet, für die er seine Frau verlassen hat“, schrieb Herr Flurry. Später in diesem Artikel schrieb er: „Die Familie ist die heiligste aller Institutionen. Starke Familien sind das Rückgrat einer Nation. Wenn Familien auseinander fallen, fallen Nationen.“

Königin Victoria setzte sich für eine Monarchie ein, die ein Beispiel für das Familienleben gab, dem der Rest der Nation folgen konnte. Heute, wenn die neuesten Anschuldigungen wahr sind, hat der eigene Bruder des Königs seine Nation für illegale sexuelle Handlungen verkauft.

- Dieser Artikel prognostizierte, dass der „rasante Niedergang“, den wir in der königlichen Familie bereits sahen, „noch viel schlimmer werden würde“. Wenn wir heute zurückblicken, kann niemand daran zweifeln, dass sich dies bewahrheitet hat.

Gott will Großbritannien und andere Nationen segnen. Die biblische Prophezeiung ist eine Aufzeichnung darüber, wie er das in großem Stil getan hat. Aber er kann nur diejenigen segnen, die ein Leben führen – vor allem ein Familienleben – das Segen bringt. Um unsere Nation vor unseren eigenen selbstzerstörerischen Sünden zu retten, bestraft Gott die Nation und die königliche Familie. Um mehr über diese Strafe zu erfahren und darüber, wie Gott Sich anschickt, Großbritannien und die Welt umzukrempeln, lesen Sie [Der neue Thron Davids](#).